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Hello! 
Hallo! 
 
Preliminary note:  
The new EJT-software version is for new and for old models but you need two different interface 
cables (one until and one from 2017).  
Vorbemerkung:  
Mit dem neuen EJT EFI Diagnostic Tool kann man mit den alten als auch mit den neuen Modellen 
arbeiten. Man braucht aber zwei verschiedene Interfacekabel (eines für die alten und eines für die 
neuen Modelle).  
 
ACHTUNG: If you are working with a PC that already has an older version of the EJT EFI Diagnostic 
Tool installed, you must de-install this version first (via Control Panel - Programs - Uninstall a 
Program).  
The steps in Section I are therefore eliminated. Follow the steps in Section II (page 19). 
ACHTUNG: Wenn Sie mit einem PC arbeiten, auf dem bereits eine ältere Version des EJT EFI 
Diagnostic Tool installiert ist, müssen Sie diese Version zuerst (über Systemsteuerung – Programme 
– Programm deinstallieren) deinstallieren.  
Die Schritte von Abschnitt I entfallen damit. Befolgen Sie die Schritte von Abschnitt II (Seite 19).  
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Erstmalige Installation des Diagnosetools, wenn die Vehicle Spy Software nicht im Original vorliegt 
I. How to install Daemon Tools and Vehicle Spy 

Installationsleitfaden Daemon Tools und Vehicle Spy  

 
1. Go to https://www.daemon-tools.cc/deu/products/dtLite#page and download Daemon 

Tools Lite 10. You don’t need to buy it. Choose the free version available and wait until the 

small download window appears. Save the DTLiteInstaller.exe file on your PC.  

Gehen Sie auf https://www.daemon-tools.cc/deu/products/dtLite#page und laden Sie 

Daemon Tools Lite 10 herunter. Man muss das Programm nicht kaufen. Wählen Sie die 

kostenlose Version aus und warten Sie bis das kleine Download Fenster erscheint. Speichern 

Sie die DTLiteInstaller.exe Datei auf Ihrem PC.  

 
 

 
 

 

https://www.daemon-tools.cc/deu/products/dtLite#page
https://www.daemon-tools.cc/deu/products/dtLite#page
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2. Install the DTLiteInstaller.exe file on your PC by double clicking on the file.  

Installieren Sie die DTLiteInstaller.exe Datei mittels Doppelklick auf die Datei.  

 

 
3. Choose the free licence and run its setup.  

Wählen Sie die kostenlose Lizenz.  

 
 

 

 

 

 

 



5 

 

 
 

 
 

 
 



6 

 

 
 

 
 



7 

 

 
 

 
 

4. Start Daemon Tools Lite 10.  

Starten sie Daemon Tools Lite 10.  
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5. Skip introduction. 

Überspringen Sie die Einführung.  

 
 

6. Download the “Vehicle Spy” Software under www.ural.cc/efi User: ural-efi Password: 

br0816ille.  

Laden Sie die “Vehicle Spy” Software auf www.ural.cc/efi Benutzer: ural-efi Passwort: 

br0816ille herunter.  

 

7. Click on “Quick Mount” in the bottom left and choose the Image file (ISO) (you have to 

choose the “Vehicle Spy” – which you downloaded before.  

Klicken Sie unten links auf “Fix-Einbinden” und wählen Sie die „Vehicle Spy“ Datei aus, welche 

Sie gerade herunter geladen haben.  

 

http://www.ural.cc/efi
http://www.ural.cc/efi
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8. Click the blue button in the bottom left.  

Klicken Sie die blaue Schaltfläche unten links an.  

 
 

9. The software starts. Install successively „Vehicle Spy 3 Trial Install“ and „RP1210 J02534 

Intrepid API Install“.  

Die Software startet. Installieren Sie nacheinander „Vehicle Spy 3 Trial Install“ und „RP1210 

J02534 Intrepid API Install“.  
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10. Exit application. 

Schließen Sie die Anwendung.  

 
 

11. Exit Daemon Tools Lite 10.  

Schließen Sie Daemon Tools Lite 10. 
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II. How to install EJT EFI Diagnostic Tool 

Installationsleitfaden EJT EFI Diagnostic Tool 

 
ACHTUNG: If you are working with a PC that already has an older version of the EJT EFI Diagnostic 
Tool installed, you must uninstall this version first (via Control Panel - Programs - Uninstall a 
Program). 
ACHTUNG: Wenn Sie mit einem PC arbeiten, auf dem bereits eine ältere Version des EJT EFI 
Diagnostic Tool installiert ist, müssen Sie diese Version zuerst (über Systemsteuerung – Programme 
– Programm deinstallieren) deinstallieren.  
 

1. Download via direct download the latest „dealer tool (manufacturing).zip“ from 

https://www.dropbox.com/sh/x3orjjhrjo3uduv/AAAS0FjQ4E4Imm_YgkA09SqMa?dl=0  

Laden Sie mittels direktem download die akutelle Version der Datei „dealer tool 

(manufacturing).zip“ von 

https://www.dropbox.com/sh/x3orjjhrjo3uduv/AAAS0FjQ4E4Imm_YgkA09SqMa?dl=0 

herunter. 

 

 
 

 
 

https://www.dropbox.com/sh/x3orjjhrjo3uduv/AAAS0FjQ4E4Imm_YgkA09SqMa?dl=0
https://www.dropbox.com/sh/x3orjjhrjo3uduv/AAAS0FjQ4E4Imm_YgkA09SqMa?dl=0
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2. Unzip the „dealer tool (manufacturing).zip“ file by using the right mouse button.  

Entzipen Sie die „dealer tool (manufacturing).zip“ mittels rechter Maustaste.  

 
 

3. Install the setup.exe file on your PC by double clicking on the file.  

Installieren Sie die setup.exe Datei mittels Doppelklick auf die Datei.  
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4. Close EJT EFI Diagnostc Tool 1.3.1.2. 

Schließen Sie EJT EFI Diagnostc Tool 1.3.1.2. 

 
5. Connect your motorcycle and your PC via the interface cable.  

Verbinden Sie das Motorrad und den PC mittels Interfacekabel. Drehen Sie den Schlüssel in die 

Position „ON“.  

 
6. Search for EJT EFI Diagnostic Tool App on your PC and open it.  

Suchen Sie nach der EJT EFI Diagnostic Tool App auf Ihrem PC und öffnen Sie diese.  

 
7. Put the ignition lock key in position “ON”. Now you can see that the motorcycle is connected 

when both ECUs show a green “Connected” instead of a red “USB to CAN Device Not Found”.  

Drehen Sie den Schlüssel im Zündschloss in die Position „ON“. Sie können nun sehen, dass das 

Motorrad verbunden ist, wenn die beiden ECU ein grünes „Connected“ anstelle eines roten 

„USB to CAN Device Not Found“ anzeigt.  

 
8. Select „Action“ tab and „Set Flash Configuration“.  

Wählen Sie“Action” und „Set Flash Configuration“ 
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9. Select the selection mode “Manual” instead of “Automatic”. Now you have to choose for 

ECU 1 (Left Cylinder) the program called “2017 Ural Off Road”.  

Wählen Sie “Manual” anstatt “Automatic”. Wählen Sie für ECU 1 (Left Cylinder) das 

Programm „2017 Ural Off Road“.  

 
 

The screen can also look like this:  
Die Ansicht kann auch so sein: 
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10. Most of the time the system now starts itself. But if it does not you have to select the 

“Action” tab again. Select “Reprogram ECUs”. The system should start then.  

Meistens startet das System von allein. Wenn es nicht von selbst startet, dann wählen Sie 

erneut „Action“ und wählen Sie „Reprogram ECUs“. Das System sollte dann starten.  

 
 

11. After this a new window appears. Anwer with “Yes”.  
Danach erscheint ein neues Fenster. Beantworten Sie es mit „Ja“.  
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12. Reprogramming ECU 1 (Left Cylinder) will start.  

Die Neuprogrammierung des ECU 1 (Left Cylinder) startet dann.  

 
 

13. After this a new window appears. Answer it with “Yes”. 

Danach erscheint ein neues Fenster. Beantworten Sie es mit „Ja“.  
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14. A new window appears. Answer it with „OK“.  

Ein neues Fenster erscheint. Beantworten Sie es mit “OK”.  

 
 

15. Reprogramming ECU 2 (Right Cylinder) will start.  

Die Neuprogrammierung von ECU 2 (Right Cylinder) startet dann.  
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16. Answer that reprogramming ECUs was successful with „OK“. 

Beantworten Sie die Meldung über die erfolgreiche Neuprogrammierung der ECUs mit “OK”.  

 
 

17. A failure code appears below. Select the “Action” tab and “Clear DTCs”. The failure code is 

deleted then.  

Eine Fehlermeldung erscheint unten. Wählen Sie “Action” und “Clear DTCs”. Die 

Fehlermeldung verschwindet so.  
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18. You can also reprogramm the VIN (Vehicle Identification number) of the motorcycle. Select 

the “Action” tab and select “Reprogram VIN” and write the correct VIN. 

Sie können auch die FIN (Fahrzeug-Identifikationsnummer) des Motorrades eingeben. Wählen 

Sie dazu „Action“ und „Reprogram VIN“ und geben Sie die korrekte FIN ein.  
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19. After doing these settings you can work with the EJT EFI Diagnotic Tool. On this CD-ROM you 

also find the supported trouble codes. Have fun with it! 

Nach der Vornahme dieser Einstellungen, können Sie mit dem EJT EFI Diagnostic Tool 

arbeiten. Auf dieser CD-ROM finden Sie auch die unterstützten Diagnosefehlercodes. Viel 

Freude damit!  


